
Посетил  выставку  «Образование  и  карьера».  Народу  много:
школьники, студенты профессиональных учреждений, педагоги. 
Встречают с буклетами, провожают тоже с ними. Выходишь из
павильонов с веером рекламных проспектов. 

С  радостью  нашел  наш  Университет,  правда  только  Институт
физики. Других не встретил, то ли не было, то ли не так
активно себя вели.

Впечатления радужные, учебные заведения хотят учить, а дети
хотят поступить учиться.

Главное, чтобы этому обоюдному желанию не мешали!


